



C'est souvent difficile de traverser toutes les difficultés que la vie nous réserve, je ne veux plus porter le poids du monde sur mes épaules. Alors Seigneur, j'attends et je soupire après le jour où je Te retrouverai. Seigneur garde ma place auprès de Toi, j'arrive bientôt. J'ai beaucoup de questions qui trouveront peut-être leur réponse là-haut. Chaque larme qui coule, Tu le sais. Je veux vivre comme Toi, mettre mon espérance dans ce qui m'est réservé auprès de Toi. Je serai bientôt en Ta douce présence.

Issachar

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com